



**9. Mai 1945: Die Bevölkerung von Prag begrüßt jubelnd ihren Befreier – die sowjetische Armee**

Mit Stolz zieht unser Volk in diesen Monaten Bilanz des Kampfes und der Arbeit, der tiefen Umwälzungen der sozialistischen Tschechoslowakei in den letzten 30 Jahren. Ebenso wie bei unseren Freunden aus der DDR ist die Schlußfolgerung eindeutig: Wir beschreiten den richtigen Weg, den Weg der Treue zu den Prinzipien des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus, den Weg der brüderlichen Zusammenarbeit mit der Sowjetunion und der sozialistischen Gemeinschaft.

Gustáv Husák auf einer Kundgebung während des Freundschaftsbesuches einer Partei- und Regierungskommission der DDR (17. 10. 1974)